



# Sandrine Mazetier

Députée de Paris | 12<sup>e</sup> et 20<sup>e</sup> arrondissements  
Vice-présidente de l'Assemblée nationale



- À L'ASSEMBLÉE NATIONALE
- EN CIRCONSCRIPTION
- DANS LES MEDIAS
- OPINION

## Rencontre avec l'association ADESAF au Burkina Faso

À l'Assemblée nationale | Publié le 23 mars 2017

Taille du texte : [A-](#) [A](#) [A+](#)



J'étais cette semaine en déplacement au Niger, au Burkina Faso puis au Bénin avec le Président de l'Assemblée nationale Claude Bartolone – l'occasion notamment de rencontrer à Kokologo des membres de l'association de solidarité internationale du 12e arrondissement ADESAF (Association pour le développement économique et social en Afrique) et de leurs associations partenaires locales.

Ceux-ci nous ont fait visiter le site qu'ils construisent actuellement pour former les jeunes Burkinabés à l'agro-mécanique.



J'ai été très heureuse de pouvoir échanger avec Romain, un jeune en Service civique, qui épaula ce projet à Kokologo mais aussi un projet de construction, à Boulssa, d'un centre de formation pour jeunes agriculteurs et jeunes agricultrices – projet que j'ai financé avec ma réserve parlementaire.

Rechercher...

Suivez moi



Recevez la newsletter

E-mail

Fil Twitter

@S\_Mazetier 29 mars 2017

Incredible espoir qui s'ouvre pour des milliers de patients et de proches ! Qui sont les génies à l'origine ?  
[twitter.com/nanotousch/sta...](https://twitter.com/nanotousch/sta...)



@S\_Mazetier 27 mars 2017

Après l'hommage républicain, celui des socialistes à Henri Emmanuelli à Solferino, maison commune. Adieu camarade <https://t.co/1Oez5IPy1X>



@S\_Mazetier 21 mars 2017

Minuit : @benoitthamon très clair, très complet sur lutte contre terrorisme ici et ailleurs. Chapeau bas #LeGrandDebat

